
ILCONVEGNO

lavori a Gerfalco
finiscono esso
1 MONTIERI

Il sindaco Nicola Verruzzi lo
aveva promesso: un convegno
per presentare al meglio il pro-
getto. Anche perché non si
tratta di un intervento da po-
co, ma di una profonda rivalo-
rizzazione della frazione di
Gerfalco, attraverso lavori di ri-
pavimentazione che saranno
presentata anche alle Nazione
Unite. «Quest'anno aderiamo
alla rassegna di Legambiente,
Voler bene all'Italia, festa dedi-
cata ai piccoli comuni ed all'es-
senzialità della loro tutela, con
un evento di enorme impor-
tanza - dice appunto Verruzzi
- festeggeremo l'inserimento
del borgo di Gerfalco nel pro-
getto Unesco, scelto insieme
ad altri venti insediamenti mi-
nori mondiali come siti pilota
che saranno oggetto di una
progettualità funzionale a di-
mostrare la loro essenzialità e
la necessità di una loro reale
tutela nella società del doma-
ni, progettualità che verrà poi
presentata all'assemblea delle
Nazioni Unite il prossimo otto-
bre a Quito, con un convegno
dal titolo "Il piacere della risco-
perta, il percorso per la tute-
la"». Un appuntamento impor-
tante quindi che porterà il ter-
ritorio montierino all'attenzio-
ne internazionale. «In questo
convegno territorio, musica e
gastronomia si combineranno
- riprende il sindaco - Da una
parte il progetto Unesco, dall'
altra il festival dedicato alla vi-
ola da gamba, unico in Italia,
che ha sede a Gerfalco, rivolto
ad uno strumento prima di-
menticato ed abbandonato e

Nicola Verruzzi

poi prepotentemente riscoper-
to, da un'altra ancora la tradi-
zionalità enogastronomica del
territorio e l'essenzialità della
sua tutela e della sua centralità
nelle nostre vite».

L'obiettivo e la filosofia dell'
amministrazione del resto è
chiaro. «Il legame ed il legante
il territorio ed il dovere di tute-
larlo, preservarlo e valorizzar-
lo. Tre Università partecipe-
ranno: Ferrara , Firenze e Siena
- conclude Verruzzi , che per
l'occasione ha deciso di invita-
re le alte cariche istituzionali e
delle associazioni - Abbiamo
invitato Edoardo Zanchini, vi-
cepresidente nazionale di Le-
gambiente , partner della gior-
nata. Abbiamo invitato rappre-
sentanti istituzionali della Re-
gione Toscana. Inviteremo il
rappresentante toscano dell'
associazione borghi autentici
d'Italia. Una giornata impor-
tante a coronamento di un la-
voro importante». (a.f.)
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